

**UJI EFEK GASTROPROTEKTIF EKSTRAK
HERBA PEGAGAN (*Centella asiatica* L.) PADA
TIKUS JANTAN YANG DIINDUKSI ASETOSAL**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis ini dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**REIVAN BASTEN S
1510179**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas semua rahmat-Nya karya tulis ilmiah yang berjudul "Uji efek gastroprotektif ekstrak herba pegagan (*Centella asiatica* L.) pada tikus jantan yang diinduksi asetosal" dengan baik dan tepat pada waktunya. Karya Tulis Ilmiah ini dibuat sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked.) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih serta penghargaan yang sebesar-besarnya kepada :

1. Endang Evacuasiy, Dra., MS., Apt., AFK. selaku dosen pembimbing I yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, perhatian, dukungan moral, waktu, pikiran dan pengertian, dorongan serta nasihat kepada penulis dengan penuh kesabaran selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Djaja Rusmana, dr., MSi, selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing, mengarahkan, memperhatikan, memberikan dukungan moral, waktu, pikiran, pengertian, dorongan serta nasihat kepada penulis dengan penuh kesabaran dan perhatian selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Mariska Elisabeth, dr., M.Kes. selaku dosen penguji I, Dr. Hana Ratnawati, dr., M.Kes. PA(K) selaku dosen penguji II dan Sri Utami Sugeng, Dra., M.Kes. PA(K) selaku dosen penguji III yang telah bersedia menguji, membimbing, mengarahkan, memberikan waktu, pikiran, pengertian, dorongan serta nasihat kepada penulis dengan penuh kesabaran dan perhatian selama penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Untuk rekan seperjuangan dalam penelitian : Ayu Wulandari, Billy Dwi Cahya, Christine Dassa, Samudra Gemilang, dan Vonny Yupita yang telah membantu dan mengerjakan penelitian ini dari awal.
5. Kepada sahabat – sahabat penulis : Ayu Wulandari, Billy Dwi Cahya, Christine Dassa, Dewi Melati Shinta, Hacantya Pradipta, Kristian Wiranata, Ray

Parikesit, Rina Yanti Lubis, Samudra Gemilang, dan Vonny Yupita yang telah memberikan saran, bantuan, semangat, serta perhatian kepada penulis.

6. Kepada seluruh teman-teman Surgery 2015 yang senantiasa memberikan dukungan dan dorongan kepada penulis.
7. Kepada pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebutkan seluruhnya satu persatu yang secara langsung maupun tidak langsung turut memberikan dorongan dan semangat maupun bantuan kepada penulis.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada penulis sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat diselesaikan.

Penulis berharap agar Karya Tulis Ilmiah ini dapat berguna bagi masyarakat dan seluruh pihak yang membutuhkan.

Bandung, Oktober 2018

Reivan Basten S